

L'amitié fille-garçon n'existe pas ! - 1/1

Eh oui, cela va choquer certains mais l'amitié fille-garçon n'existe pas. En lisant cet article vous saurez pourquoi...

Pourquoi l'amitié fille-garçon n'existe pas ? Tout d'abord beaucoup de personnes me contrediront en disant que l'amitié fille-garçon existe. Mais cela est faux ! Eh oui jeunes-gens ! L'amitié fille-garçon ne peut exister ! Pourquoi ? C'est ce que je vais tenter de vous expliquer. Si l'on prend la base de l'amitié, c'est à dire la rencontre entre une fille et un garçon ; et que l'on prend un peu de recul et que l'on se pose la question : "Au fond pourquoi suis-je allé(e) vers elle (ou lui) ?". Dans la plupart des cas la réponse est toujours la même : "Parce qu'elle/il avait l'air sympa." Cette réponse ne vaut rien car pratiquement tout le monde a "l'air sympa" (sauf quelques personnes qui n'ont pas vraiment un visage sympathique, cela n'empêche pas qu'ils sont peut-être sympas...). La vraie réponse à la question, mais que personne ne veut admettre (normal puisque l'on a souvent du mal à accepter la vérité) ; est : "Parce qu'il-elle est mignon(ne)". Là encore beaucoup de personnes me contrediront en disant "C'est faux, j'ai des ami(e)s qui sont laids et ça n'empêche pas que je m'entends bien avec-eux.". A ceux là je répondrai : "Ces gens là ne sont pas des ami(e)s mais des copain(-ines)". Effectivement moi je parle d'amitié, c'est à dire des personnes avec qui l'on gardera contact durant une longue partie de notre vie et sur qui l'on peut compter et faire confiance les yeux fermés, par exemple un(e) vrai(e) ami(e) s'inquiètera si vous n'êtes pas là un jour en cours et prendra de vos nouvelles en arrivant chez lui-elle le soir ; tandis qu'un (e) copain (-ine) en aura rien à secouer et se dira : "dommage qu'il ne soit pas là aujourd'hui". Donc moi je parle d'amitié, et d'amitié fille-garçon qui ne peut exister car à la base on va vers l'autre parce qu'il-elle est mignon (ne) ou qu'il-elle a un certain charme qui nous attire. Puis le temps passe et l'on se rapproche l'un de l'autre, on se fait des petits bisous, on s'enquiquine etc... Mais on ne va pas plus loin, bien que au fond de soi on en aurait bien envie... Arrivé à ce stade là on dit que la personne est qu'un(e) ami(e) et rien de plus. Mais c'est faux, cette personne est plus que ça, c'est quelqu'un avec qui l'on ne veut pas sortir, mais on l'aime et ça nous ferait chier si il lui arrivait quelque chose ; cette personne nous manque quand on ne la voit pas pendant plusieurs jours. Et pourtant ce n'est pas de l'amour, on ne veut pas que ça soit de l'amour mais de l'amitié ; mais à chaque fois on se fait avoir et finalement on désire l'autre mais on s'est juré de ne pas être avec. Pourquoi cet auto châtement ? Vous seul détenez la clé de tout cela. Ce n'est pas de l'amitié, mais qu'est-ce puisque l'on refuse d'admettre que ce sentiment est de l'amour ? A vous de trouver le mot approprié pour qualifier ce sentiment unique que l'on a tous, un beau jour, ressenti.